

Le mardi 11 juin, les élèves du ciné-club, accompagnés de leurs invités et d'Unis-cités qui les ont accompagné toute l'année, se sont rendus à la salle de projection du CAUE, pour une séance « Hors les murs », organisée en collaboration avec l'ASCA.



Le film est prêt... les spectateurs sont confortablement installés....

Les adhérents du ciné-club finissent l'organisation de l'échange qui aura lieu après la projection.



Le film « E.T. l'extraterrestre » est fini.

Quelques applaudissements et nous voilà à débattre autour du film.

Bravo aux 3 élèves qui ont rempli leurs cartes d'adhérents et se sont vu offrir une entrée au CGR-Beauvais.

